

Primera farmacia de Villa Mininco: vecinos ya no tendrán que ir a Angol o Collipulli por sus remedios

MALLECO. *El pasado viernes, con la instalación de la infraestructura, se dio el vamos al primer y anhelado servicio de este tipo en la localidad, el que estará operativo en septiembre.*

El Austral
 cronico@australtemuco.cl

Impacto social

De lunes a viernes, de 9 a 17:30 horas, funcionará la primera farmacia en Villa Mininco, localidad de la comuna de Collipulli. Y es que, hasta ahora, sus vecinos y familias debían ir hasta Angol o al sector centro de la misma comuna de Collipulli para abastecerse de medicamentos y productos de higiene o aseo personal, entre otros. Pero esto cambiará en un mes más, cuando abra sus puertas esta farmacia abierta a todo público.

Se trata de un espacio en base a construcción modular, con una dimensión de 29,5 metros cuadrados, que estará habilitada al público en un mes. Constará de un módulo de atención con dos cajas, una bodega, dos oficinas, baño y sala de espera. Está ubicada en la calle Manuel Rodríguez 255, frente a la plaza principal de la localidad.

El alcalde de Collipulli, Manuel Macaya, comentó que el impacto social que tendrá en la Villa es muy importante. "Es la primera farmacia que tenemos en nuestro sector, por lo que agradezco a la mesa tripartita de la cual salió esta inquietud y a CMPC que aceptó este gran desafío. Hoy, luego de tres meses, inauguramos esta farmacia que viene a empujar el desarrollo local, y que en un mes más estará en total funcionamiento". Así, durante septiembre, las vecinas y vecinos de Villa Mininco y las comunidades aledañas, como las familias de la Ruta 22, tendrán acceso a este servicio que generará un impacto positivo en su calidad de vida.

Judith Leiva, vecina de Villa Mininco, indicó que "esta farmacia es algo que siempre deseamos, algo necesario, porque hay muchas personas enfermas que necesitan medicamentos y el presupuesto no siempre es tan holgado para ir a cualquier farmacia a comprar. Lo anhelábamos todos los vecinos del sector".

La misma impresión tiene el coordinador de la mesa tripartita de Villa Mininco, Rodrigo Milchío, quien comentó que "este es un momento histórico. Que haya una farmacia en la villa era visto como algo lejano, pero ahora lo tenemos aquí. Por eso doy las gracias a la municipalidad y CMPC, que fueron los dos entes primarios para hacer realidad este sueño de Villa Mininco".

¿QUÉ SERVICIOS TENDRÁ?

La nueva farmacia tendrá un mix de medicamentos con receta, sin receta, productos naturales, veterinarios y perfumería,



CON LA INSTALACIÓN DE LA INFRAESTRUCTURA SE DIO EL VAMOS AL PRIMER Y ANHELADO SERVICIO DE ESTE TIPO EN LA LOCALIDAD DE MININCO, INAUGURACIÓN QUE SE REALIZÓ EL PASADO VIERNES.



LA FARMACIA ESTÁ UBICADA EN LA CALLE MANUEL RODRÍGUEZ 255, FRENTE A LA PLAZA PRINCIPAL DE LA LOCALIDAD.

entre otros. Considerará la venta de medicamentos genéricos, crónicos, bioequivalentes y de Ley Cenabast. Junto con ello, tendrá un mix de 8 mil productos a tan solo un clic. ¿Cómo? A través de la página www.fraccion.cl, para que los productos puedan ser comprados a pedido bajo un despacho máximo de 72 horas. Así, la comunidad de Villa Mininco dispondrá de dos mecanismos para acceder a insumos

de todo tipo, ya sea veterinarios o de uso humano.

Javier Vera, fundador y director ejecutivo de farmacia Fracción, comentó que "esta farmacia nace en 2018 debido a que existe una brecha importante en el acceso a medicamentos, no solo en lugares sino que también en precios. Este proyecto público-privado nos permite instalar esta farmacia en Villa Mininco, gracias al apoyo de la municipalidad

de CMPC. Más que un impacto económico, tendrá un impacto social", relató el director ejecutivo.

ALIANZAS COLABORATIVAS

Desde CMPC precisaron que la futura apertura de la farmacia es parte de un plan que la compañía impulsa para generar impacto positivo en las comunas donde opera, mediante modelos colaborativos público-privados que generen bienestar en las personas. Así lo indicó Guillermo Turner, gerente de Asuntos Corporativos de CMPC.

"Hace cinco o seis meses, en la mesa tripartita conversamos sobre los desafíos para una mejor calidad de vida en la Villa. Los vecinos indicaron que necesitaban una farmacia, ya que, hasta el momento, debían ir a comprar sus medicamentos fuera del sector. Quiero destacar a la comunidad organizada, que fue capaz de levantar estos intereses y juntos, buscar soluciones que sean sostenibles. Por eso, la nueva instalación les cambiará la vida a los vecinos de Villa Mininco", relató Turner.